

En cette journée de Fête Nationale s'est tenu le traditionnel concours de pêche à l'Île aux Oies à Tomblaine. D'année en année, son succès se confirme puisque 37 participants dont 17 enfants se sont retrouvés sur les bords de Meurthe de 7 heures à 10 heures pour "taquiner le poisson".



A la clôture, à 10 heures, le Député-Maire a procédé à la pesée, entouré de Chantal GEORG, Adjointe au Maire, et des commissaires : un succès variable pour ces pêcheurs passionnés, mais de belles prises pour les premiers et une bonne humeur générale ! L'enfant en tête a pêché 211 grammes de poissons quand le premier pêcheur adulte a récolté 620 grammes de poissons !

Dans un tout autre registre, le Député-Maire s'est rendu à Nancy à 11 heures pour la prise d'armes sur l'hémicycle du Général de Gaulle et a assisté au défilé militaire qui a parcouru la Place de la Carrière. Deux mirages 2000D de la base de Nancy-Ochey ont fendu le ciel nancéen, donnant le départ aux troupes à pieds et aux détachements motorisés s'ébranlant devant le Palais du Gouvernement où se tenaient les autorités.



Hervé FERON aux côtés de Raphaël BARTOLT, Préfet de Meurthe-et-Moselle, Chaynesse KHIROUNI, Députée, Mathieu KLEIN, Président du Conseil Général de Meurthe-et-Moselle, Bertrand MASSON, Conseiller Régional et Jean-François HUSSON, Sénateur.

De retour à Tomblaine dès midi, Hervé FERON, accompagné de ses Adjoints, a récompensé l'ensemble des participants au concours de pêche.



Par ailleurs, Mesdames Lydia KESTELOOT et Véronique GASCOIN, deux mères de famille tomlainoises, ayant eu respectivement 6 et 7 enfants, ont été mises à l'honneur par la Municipalité et décorées de la Médaille de la Famille Française. Cette belle cérémonie s'est terminée par le verre de l'amitié.

